

Artikel vom 29.03.2021

► [Artikel der Main-Post](#)

[Nominierungsversammlung in Trossenfurt](#)

Dorothee Bär wieder als Direktkandidatin der CSU nominiert

Die CSU im Bundeswahlkreis 248 - Bad Kissingen hat die gegenwärtige Staatsministerin und Beauftragte der Bundesregierung für Digitalisierung Dorothee Bär, MdB wieder als Direktkandidatin nominiert.

Bei der Versammlung in Trossenfurt, die aufgrund der Corona-Pandemie im Freien abgehalten wurde, stimmten 98,4 Prozent der Delegierten aus den drei CSU-Kreisverbänden Bad Kissingen, Rhön-Grabfeld und Haßberge für die Ebelsbacherin. Sie sitzt seit 2002 im Bundestag und vertritt den Wahlkreis Bad Kissingen seit 2009 als Direktabgeordnete.

[Erfahren Sie mehr im Artikel der Main-Post.](#)

